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机构投资者调研会议记录 

时间：2013 年 4 月 1 日，14:00——15:00 

地点：鸿威 VIP 会议室 

沟通方式：现场会议 

调研机构和人员： 兴业证券纪云涛、张晓云 

接待人：曾静 

记录人：曾静 

 

会议记录： 

一、机构提问 

1、公司提供四大类业务，具体是怎么运作呢？ 

答：目前公司拥有数十条产品线，按照一定的标准划分为四大类，每条产品线按事业部运作。 

 

2、公司已经与淘宝开展了合作，请问公司目前是否与其他电商进行合作？ 

答：我们正在争取，我们希望有机会与其他类似平台的电商合作，但是目前国内整体的气氛

与环境使得相关合作还需要一定的时间与努力。 

 

3、未来检验检测这一块政府政策是否会完全放开，还需要多久可以达到完全放开状态？ 

答：我们估计政府未来会逐步的完全放开检验检测市场，但是具体的时间还是不确定。 

 

4、公司的生命科学的增速较快，主要是什么原因？ 

答：主要因为随着国内政府和民众对环境、健康、安全越来越重视，公司环境、食品等检测

收入有较高增幅。 

 

5、请问 China RoHs 的检测量对公司的整体业务影响有多大？ 

答：China RoHs 是国推自愿性检测，目前该项业务对于公司整体业务量的影响不大。后期的

情况还需要视政府的推进情况而定。 

 

6、公司怎样保证不出具假报告？有哪些预防措施及处理方式？ 
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答：公司的商业道德底线是不出具假报告，公司在很多环节力求规范化标准化，通过流水线

作业。样品寄送来后会立即条码化，然后再进行拆分灯前处理工作。公司有严格的内控管理

制度，一旦发现，严肃处理，公司不允许这种严重影响公司未来的发展的行为存在。 

 

7、公司的股权激励进展怎样了？ 

答：公司股票期权在去年初进行了授权，经过一年的等待期，现在已经进入了第一个行权期。  

 

 

 


